



VA ISSSSPEA POR BONOS DE DEUDA

A 4 mil 190 millones de pesos ascienden los recursos de los trabajadores al servicio del estado que administra el Isssspea, revela el director del organismo, Alejandro Ibarra Romo, quien dijo se pretende invertir un 12 por ciento en renta variable para seguir incrementado el capital.

“Queremos someter a la junta directiva que permita al Comité de Inversiones, invertir no únicamente en calificación triple “A” o doble “A+” sino llegar hasta calificación de deuda “A+””.

Ibarra Romo dejó claro que la inversión de recursos deberá estar sujeta a la vigilancia de las calificaciones que emiten organismos especializados como Fitch Ratings o Standard and Poor’s.

“En el esquema financiero, las empresas, los gobiernos emiten deuda al público, entonces esa deuda debe estar calificada por calificadoras, entonces ellos en base a una metodología evalúan que calificación darle por la emisora, por la capacidad de pago, la posibilidad que no paguen, etc., etc., entonces, entre mejor calificación tienen el rendimiento con el que se coloca es mas bajo para el público inversionista porque tiene mas seguridad no”.

Así que la inversión de recursos se hará de manera adecuada y segura para garantizar la permanencia en una primera instancia y la potencialización de recursos.

“Estamos buscando invertir en deudas de hasta calificación “A”, no más abajo. Existen calificaciones “B” y lo que son bonos ya basura, chatarra que son “C””.